

ことば村ニュース



地球ことば村
The Friends of The World Languages

2016年11月

この「ことば村ニュース」はイベント会場で配布しています。HPでもご覧いただけます。

★訃報 阿部年晴村長が逝去されました。

HPやフェイスブックなどでお知らせしましたが、ことば村理事長（村長）阿部年晴先生が15日に逝去されました。18日に上尾のセレモニーホールでお通夜、翌日同会場で告別式が営まれ、たくさんの参列者が先生をお見送りしました。阿部先生は2002年ことば村発足から村長を務められ、その広い学識とあたたかなお人柄でことば村の雰囲気を作ってくださいました。ここ数年、体調をくずして入退院を繰り返す中、いつもことば村の活動を気に掛けて、活動の方向を見守っててくださいました。本当に残念でなりません。これからもことば村は阿部先生の信念だった「多様なことばと文化が人間の豊かさ」に基づいて、活動を続けていきます。皆様にもどうぞ変わらないご支援をお願い申し上げます。

★対訳絵本「日本の童話」制作 順調に進んでいます。

クラウドファンディングによる対訳副教材「日本の童話」英語・日本語版は編集作業が終わりデザイン～印刷が年内に終了する予定です。朗読DVDも同時期に完成予定。新年には必要とする学校などへ贈る作業に入ります。贈り先の候補をご存知の方は、ことば村事務局までお知らせください！先のポルトガル語版と同様、この英語版もたくさんの子どもの役に立ちますように。

★ことばのサロンの予定

●11月のことばのサロン「非暴力のことばと共感コミュニケーション」

話題提供：田中真知先生（作家・翻訳家）
日時：11月26日（土）午後2：00～4：30
会場：慶應義塾大学三田キャンパス南校舎 464 教室

●12月のことばのサロン「タイトル未定」

話題提供：尾崎竜二先生（映像ディレクター）
日時：12月17日（土）午後2：00～4：30
会場：慶應義塾大学三田キャンパス南校舎 464 教室

「世界ふれあい街歩き」などで活躍、目下ジョージアでの撮影中の映像ディレクター尾崎竜二氏を迎え、肌で感じた世界の多様なことば・文化について聞きます。楽しい時間を期待！

★シンポジウム「言語の多様性はなぜ必要か」日本言語学会共催 2017年1月22日（日）

当初予定の二日間から22日の一日だけとなりました。午前は言語学・文化人類学の専門家によるワークショップ、午後は元ユネスコ事務局長・松浦晃一郎氏記念講演「言語の多様性はなぜ必要か—ユネスコの取り組みと自身の展望」です。このシンポジウムは阿部村長の最後の企画でもあります。たくさんの参加者を得て、充実した会になるよう、実行委員一同内容を鋭意吟味中。詳細は決まり次第ホームページで。ぜひご予約ください！

★ホームページに正会員投稿欄に原稿をお寄せください！

正会員投稿欄がホームページに設置されています！日本や世界のことばと文化について info@chikyukotobamura.org へお寄せください。みんなで活動を盛り上げて行きましょう！

▼会員の稲垣徹さん寄稿の「世界の文字」が毎月拡充中。ぜひお楽しみください。

http://www.chikyukotobamura.org/muse/writing_systems.html

▼運営委員の柴田賢さん、佐野彩さんがそれぞれ留学先のことばに関する現地エッセイを寄稿中。

<http://www.chikyukotobamura.org/muse/life131030.html>

<http://www.chikyukotobamura.org/muse/life131124.html>

★ことば村ホームページ

<http://www.chikyukotobamura.org/>

毎月の「ことば村ニュース」もHPに掲載中

★メールマガジン配信中！

毎月盛りだくさんの内容でお届け中。申込は—

<http://www.mag2.com/m/0000199577.html>